

RUTA VILLAR DE CORNEJA(ÁVILA)

17 de mayo de 2022

CRÓNICA

La última de la primavera.

Los pocos que hemos ido pensamos que ha sido la mejor del año: naturaleza casi virgen en un valle poco conocido: la vegetación en plena explosión de colores y olores: lavanda, escoba amarilla, brezos, encinas, chopos que llegaban al cielo, alisos, fresnos, espinos...cigüeñas, aguilas, ciervos, abubillas incansables en sus diálogos...

Todo esto completado con unas muestras de arquitectura como el puente Romano de La Fonseca, infinidad de molinos abandonados y una colección de norias de piedra en buen estado de conservación que hacen que esta ruta la recordemos durante mucho tiempo.

Vamos, para dar envidia a los que habéis dedicado el día a otros menesteres.

La comida en el hotel rural de Salvatierra de Tormes, fue buen cierre de la jornada.

Hasta la próxima. Os dejamos unas fotos que no reflejan toda la belleza que hemos disfrutado.





